

Pelantikan Pengurus Cabang PMII Cianjur Masa Khidmat 2024-2025: Penguatan Komitmen dan Visi Organisasi

Cianjur - CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM

Jul 28, 2024 - 22:49



Polres Cianjur Polda jabar - Pada hari Minggu, 28 Juli 2024, bertempat di Polsek Cianjur Kota, telah dilaksanakan acara Pelantikan Pengurus Cabang Pergerakan Mahasiswa Islam Indonesia (PC PMII) Kabupaten Cianjur Masa Khidmat 2024-2025. Acara ini dipimpin oleh Bupati Cianjur H. Herman Suherman, ST., M.AP., dan dihadiri oleh berbagai tokoh penting serta tamu undangan sekitar 100 orang.

Hadir dalam acara ini, Staf Ahli Bupati Cianjur yang juga merupakan bakal calon Wakil Bupati, H. Muhammad Solih (Ibang), Ketua Banser Cianjur Dede Badri, Kepala Dinas Pendidikan Kab. Cianjur Ruhli Solehudin, S.Ag., M.Pd., Ketua PKC PMII Jawa Barat Aprialiana Eka Dani, Ketua KNPI Kab. Cianjur Moch Riksa, SE., Bendahara Umum PB PMII Panji Nugraha, Ketua IK Alumni PMII Cianjur Devi Anwar, Ketua PC PMII Jawa Barat Sopyan, Ketua PC PMII Kab. Cianjur Saeful Rohman, Ketua Kopri PMII Kab. Cianjur Eneng Minayaroh, serta Demisioner PC PMII Periode 2022/2023 Eko Herianto Idham.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Cianjur Kota, Kompol Cahyadi Mulya, S.IP., M.H., turut mendukung pelaksanaan kegiatan ini demi menjaga keamanan dan ketertiban selama berlangsungnya acara.

Bupati Cianjur, H. Herman Suherman, dalam sambutannya menyampaikan, "Pelantikan ini adalah momentum penting bagi PMII Kabupaten Cianjur untuk terus memperkuat komitmen dalam menjalankan visi dan misi organisasi. Saya berharap para pengurus yang baru dilantik dapat memberikan kontribusi nyata bagi kemajuan daerah dan masyarakat."

Staf Ahli Bupati Cianjur, H. Muhammad Solih (Ibang), juga menambahkan, "Saya sangat mendukung PMII dalam setiap langkahnya. Kepemimpinan yang baru ini diharapkan dapat membawa perubahan positif dan memberikan semangat baru bagi seluruh kader."

Ketua Banser Cianjur, Dede Badri, menegaskan, "Sinergi antara PMII dan Banser di Cianjur harus terus ditingkatkan demi terciptanya harmoni dan kerukunan di tengah masyarakat."

Ketua PC PMII Kab. Cianjur yang baru dilantik, Saeful Rohman, menyatakan, "Kami siap menjalankan amanah ini dengan penuh tanggung jawab dan semangat. PMII Cianjur akan terus berupaya menjadi agen perubahan yang konstruktif di tengah masyarakat."

Dengan dilantiknya kepengurusan baru ini, diharapkan PMII Kabupaten Cianjur dapat semakin solid dan berperan aktif dalam berbagai kegiatan sosial, pendidikan, dan keagamaan di wilayah Cianjur.